

In memoriam
Ramón Queraltó Moreno (1949-2013)

Sí, cerca de “su mar”, repentina, pero discretamente, como todo lo que él hacía, el 21 de diciembre de 2013, Ramón Queraltó nos dejó solos. La descollante personalidad intelectual de quien fuera fundador (con el también llorado Manuel Pavón) y director de *Argumentos de Razón Técnica* en toda su sesquidécada de singladura sigue acompañándonos, empero, como referente ejemplar de nuestro trabajo.

El Consejo de Redacción manifiesta aquí su hondo pesar por la pérdida en plena *acmé* profesional del compañero, del amigo y del maestro. El presente número 17 de la revista va expresamente dedicado a él como primer testimonio de un agradecimiento sin término y mínimo homenaje. Su recuerdo permanecerá inmarcesible en nuestra memoria.

El Consejo de Redacción

